

HALAL BI HALAL OMBUDSMAN JATENG: KEMBALI FITRAH, PERERAT TALI SILATURAHMI BANGSA

Rabu, 10 Juni 2020 - Nafi Alrasyid

Semarang - Keluarga Besar Ombudsman Republik Indonesia Kantor Perwakilan Jawa Tengah, melaksanakan kegiatan *Halal Bi Halal* bertempat di Ruang Rapat Kantor pada hari Rabu tanggal 10 Juni 2020, dengan tema "Kembali Fitrah, Mempererat Tali Silaturahmi Bangsa". Acara dimulai dengan Sambutan Kepala Perwakilan, Siti Farida dan dihadiri seluruh keluarga besar insan Ombudsman RI Perwakilan Jawa Tengah baik secara daring dan juga dengan hadir secara langsung.

"Puji syukur kehadirat Allah SWT, diberikan nikmat kesehatan sampai dengan hari ini ditengah-tengah Pandemi Covid-19. Sejak dibuka pengaduan Covid-19 pada tanggal 23 April dengan berbagai kesibukan menjelang hingga setelah lebaran diharapkan kembali fitrah, serta dalam menyempurnakannya diperlukan upaya mempererat silaturahmi dalam skala kecil di kantor dan skala besar dalam rangka berbangsa dan bernegara untuk menjaga kualitas pelayanan publik", terang Siti Farida saat memberikan sambutan.

Adapun narasumber Tauziah/Penceramah kegiatan Halal Bi Halal oleh Bapak KH. Ahmad Darodji, Ketua Umum MUI Provinsi Jawa Tengah. Dalam ceramahnya menyampaikan bahwa, "Perintah berpuasa oleh Allah SWT, disampaikan firmannya kepada Nabi Muhammad SAW agar manusia menjadi lebih baik".

Lebih lanjut KH. Ahmad Darodji menyampaikan, banyak sekali hikmah dari perintah berpuasa, antara lain: 1. Puasa mendidik menjadi amanah, yaitu dengan berpuasa kita menjadi tepat waktu, mengingat Allah SWT sang pencipta; 2. Gangguan Kesehatan, yaitu adalah memperoleh manfaat, dengan berpuasa dapat mengembalikan fisik sehat bagi yang berpuasa, dengan puasa akan mendetoksifikasi segala jenis penyakit; 3. Sehat Fisik, yaitu secara psikologis berpuasa dapat melatih kesabaran, disiplin, jujur, husnuudzon.

"Kegiatan *Halal bi halal* Ombudsman RI Jateng ini bertujuan untuk mempererat komunikasi, mendekatkan kembali Insan Ombudsman Perwakilan Jawa Tengah dengan menghilangkan sekat-sekat pada diri para pengawas penyelenggara pelayanan publik selama ini, yang mungkin saja sering berbeda pendapat dan sudut pandang serta beda pemikiran dalam menangani berbagai aduan. Sehingga bersama-sama kembali membangun dan menjaga kualitas pelayanan publik bagi masyarakat Jawa Tengah kedepannya", jelas Mochamad Agus Ardyansyah, selaku Asisten Ombudsman RI Perwakilan Jawa Tengah. (ori-jateng, maa)